

## EINWURF

# Taxifahrt mit Stuntman

*Er gehört längst zum festen und äußerst beliebten Inventar des Internationalen Osnabrücker Bergrennens: Der Schauspieler, Comedian und ehemalige Stuntman Norbert Heisterkamp gastiert zum 10. Mal am „Uphöfener Berg“.*

Heisterkamp, bekannt aus vielen TV- und Kinoproduktionen, feiert 2018 seinen zehnten Auftritt am Berg. Mit den unterschiedlichsten Fahrzeugen war der 56-jährige Bottroper in den vergangenen Jahren dabei. Seit dem vergangenen Jahr ist er für das Haus Beresa mit einem AMG Mercedes Benz GT unterwegs.

Einige Fans werden wieder mit dem Fernsehstar eine Taxifahrt auf dem Beifahrersitz auf der Rennstrecke am 4./5. August im Rahmen des Bergrennens erleben dürfen. Für einen guten Zweck werden ein paar Mitfahrten vor Ort am Pressestand vergeben. Jeder, der bisher in den Genuss einer Mitfahrt mit dem ehemaligen Schweißfacharbeiter kommen konnte, habe vor Begeisterung gar nicht mehr aussteigen wollen, teilt Cheforganisator Bernd Stegmann vom MSC Osnabrück mit. Selbstverständlich für alle großen und kleinen Fans werde Heisterkamp wieder für Foto- und Autogrammwünsche zur Verfügung stehen.



**Norbert Heisterkamp**

Foto: Michael Gründel